

Bavard

Mars 2022



Dates importantes

- **1er avril: Journée pédagogique**
- **15 et 18 avril: congé pour tous**
- **25 avril et 6 mai: journées pédagogiques annulées du calendrier pour reprendre les journées de tempête.**

Rappels

Ponctualité: merci d'avoir une attention particulière au respect des heures d'arrivée. Les retards sont nombreux et répétitifs ces derniers temps.

Début de la surveillance sur la cour: 7h57 (aucune surveillance avant cette heure). Ne pas se présenter plus tôt si votre enfant n'est pas inscrit au service de garde.

Début des cours: 8h07 (la cloche sonne à 8h02 pour donner le temps aux élèves d'entrer et d'être prêts pour 8h07. **Les élèves doivent donc être à l'école pour 8h02. Noter que la surveillance sur la cour se termine à 8h07, heure à laquelle les enseignants doivent être en classe.**

Surveillance après les cours: pas de surveillance sur la butte de neige devant l'école. Les élèves doivent retourner à la maison.

Porte ton pyj

Nous avons amassé 1086,75\$ lors de la journée “Porte ton pyj” du 25 février dernier.

Merci de votre générosité pour Opération Enfant Soleil.

Nouveau logo pour nos équipes sportives



Le nom d'équipe choisi: Les Intrépides

L'adjectif "intrépide" signifie "qui ne tremble pas devant le danger, déterminé, imperturbable, courageux, tenace".

L'animal qui nous représente: le crocodile

Nous cherchions un animal original, peu utilisé pour représenter des équipes sportives. Les lions, les tigres et autres félins étant souvent utilisés, nous nous sommes tournés vers le crocodile, qui est tout sauf craintif. Merci à Maxine Dandois-Fafard pour l'inspiration!

Merci à nos précieux commanditaires

- M. David Dupéré
- Entreprise J. Dupéré et Fils
- Clinique de Physiothérapie Active - Mme Christine Foy
- Pharmacie Brunet du Campanile - Mme Maud Aubert, M. Jean-François Boulanger & M. François Frédérick-Dubois



Un sincère merci à d'autres gens qui ont contribué à réaliser le projet:

- Merci à madame Annie Grondin qui a cru en ce projet et qui entraîne les membres de l'équipe.
- Merci à Maxine Dandois-Fafard de nous avoir mis en contact avec les pharmaciens propriétaires du Brunet, qui ont été très emballés par le projet.
- Merci à Alice Jobin, élève de 6e année, dont le croquis de logo a inspiré notre graphiste:
- Merci à Gabrielle Gagnon, graphiste, pour le travail effectué sur la version finale du logo.

Les joueurs

Félicitations aux joueurs qui constituent la toute première équipe de volleyball de l'école du Campanile:

Béatrice Bourgeois, Alice Jobin, Mathilde Toledo-Tremblay, Louis-Philippe Crevier, Youssef Chaabane, Loïc Boutin, Philippe Dupéré, Damien Thibault et Chloé Martin.



La saison de volleyball 2022 débutera le 30 mars prochain avec un premier tournoi à Beauport. Pour les intéressés, il est possible d'assister aux matchs qui auront lieu à Campanile. Les dates seront affichées sur le mur des sportifs, dans le hall de l'école. Pour clôturer leur saison, les joueurs prendront part à un grand championnat. Nous leur souhaitons beaucoup de succès et bien sûr, du plaisir, car c'est le plus important!

Go, Intrépides, go!

Tableau d'honneur



À l'école du Campanile, une fois par mois, le nom d'un élève par classe est inscrit au tableau d'honneur. Cet élève est choisi par son enseignante en lien avec une qualité particulière et les différents membres du personnel sont consultés pour faire le choix. Ce mois-ci, la qualité à l'honneur était «Franc». Voici les méritants du mois, qui sont loyaux et sincères: Charles St-Martin, Élodie Vaillancourt, Édouard Cormier, Mikaël Chebatko, Elyse Dupéré, Jules Lavoie, Norah Gnassingbe, Amandine Vachon, Holyanne Reine Akoua Kouadio, Juliette Lamontagne, Zakaria Taharbilet , Naila Daoudou, Rosabelle Fanzun, Charlie Moreau-Imbeault, Léana Aude Stephenson, Esther Abori, Luqman Arre Dougsiye, Noah Marsollier et Flavie Gauthier (musique et éducation physique).

Seras-tu le prochain? Nous recherchons des élèves « Minutieux », qui portent attention aux détails.

Conseils d'établissement (CÉ)

Assister comme membre du public, écrire à la direction: valerie.gauthier@csdecou.qc.ca

La consultation des élèves a été réalisée par les membres du CÉ sur le sujet de l'agrandissement de l'école. Un comité a été formé avec plusieurs membres du personnel de l'école pour être consulté sur les plans et les décisions relatives à l'agrandissement. Les membres du CÉ seront également avisés et consultés en lien avec les orientations du projet d'agrandissement.

Prochaine rencontre le 21 mars 2022

Organisme de participation de parents

Pour communiquer avec les membres et/ou proposer des idées:

opp.campanile@csdecou.net

D'autres activités suivront bientôt!!!

Merci